



## Information für Presse

### Funk und Fernsehen vom 7. November 2016

## 20. Landesernteball des Bauernbundes Sachsen-Anhalt am 05. November 2016 in Magdeburg

Der Bauernbund Sachsen-Anhalt e.V. hat auch in diesem Jahr wieder zu seinem traditionellen Landesernteballs nach Magdeburg eingeladen. Im ausverkauften Festsaal des Herrenkrug-Parkhotels wurde den Gästen ein unvergesslicher Abend mit Comedy, Tombola, Tanz und reichhaltigem Buffet geboten.

Präsident Klamroth erläuterte in seiner Begrüßung die Schwierigkeiten des Wirtschaftsjahres 2016 aufgrund von erntebedingten wirtschaftlichen Problemen einhergehend mit teilweise ruinösen Erzeugerpreisen. Dennoch gab es Grund dankbar zu sein und nach den Belastungen des alten Jahres einen schönen Ball mit zahlreichen hochrangigen Gästen aus Politik und Wirtschaft zu verbringen.

Eine besondere Ehre war, dass wir – neben zahlreichen Landtagsabgeordneten – auch Frau Gabriele Brakebusch, die in jedem Jahr zu unseren Stammgästen gehört, diesmal als neu gewählte Landtagspräsidentin begrüßen durften.

Zu den Ehrengästen des Abends gehörten außerdem der Innenminister des Landes Sachsen-Anhalt, Holger Stahlknecht und zum ersten Mal unsere neue Ministerin für Umwelt, Landwirtschaft und Energie, Professor Claudia Dalbert zusammen mit ihrem Staatssekretär Dr. Ralf Weber.

Ministerin Dalbert übermittelte die Grüße der Landesregierung, dankte den anwesenden Bauern für ihre geleistete Arbeit und rief zum sachlichen Umgang miteinander auf.

**Kultureller Höhepunkt des Abends war das „Sachsenkind Friedlinde“ aus Dresden (alias Petra Hoffmann), die mit ihrem humorvollen Programm aus Comedy, Stand Up und Kindermund den Saal so richtig in Stimmung brachte.**

Im beginnenden Jahr der Reformation eröffnete Präsident Klamroth den Ball mit einem Zitat von Martin Luther: „alle Mühsal können die Deutschen ertragen, könnten Sie ebenso doch auch ertragen den Durst“.



V.i.S.d.P.: Kurt-Henning Klamroth aus Westerhausen.  
Annekatriin Valverde; Quedlinburg